

Copie.

Oesterreichisches Staatsamt für Aeusseres

Wien am 12. Jänner 1920.

Euer Exzellenz,

Ich beehre mich den Empfang der Note vom 10.1.M.Z. B.1.20.6. zu bestätigen, mit welcher Euer Exzellenz die Güte hatten, dem meiner Leitung unterstehenden Staatsamte mitzuteilen, dass der schweizerische Bundesrat in seiner Sitzung vom 9.1.M. den Beschluss gefasst hat, die Republik offiziell anzuerkennen.

Ich erlaube mir, Euer Exzellenz aus diesem Anlasse meinen verbindlichsten Dank für die werktätige Unterstützung auszusprechen, die Euer Exzellenz der Erreichung dieses Wunsches der österreichischen Regierung haben angedeihen lassen, sowie auch meiner besonderen Erkenntlichkeit für die freundlichen Wünsche Ausdruck zu verleihen, die Euer Exzellenz im Namen des Schweizer Bundesrates für das Wohlergehen der Republik Oesterreich und für die gedeihliche Entwicklung der freundschaftlichen Beziehungen zwischen den beiden Staaten übermittelt haben.

Ich nehme mir die Freiheit, Euer Exzellenz zu bitten, dem Bundesrat den wärmsten Dank der österreichischen Regierung für die vollzogene Anerkennung und die Versicherung übermitteln zu wollen, dass ich es als eine meiner vornehmsten Aufgaben und Pflichten betrachten werde, die freundnachbarlichen Beziehungen zwischen den beiden Alpenfreistaaten auszubauen und zu festigen.

Genehmigen, Euer Exzellenz, den Ausdruck meiner ausgezeichnetsten Hochachtung.

Der Staatssekretär :

(sig.) R e n n e r .

